

## Broaden your horizons ～さあ、視野を広げて！～

### 夏の風物詩

全国各地で梅雨明け宣言が出されて本格的な夏を迎えましたが、同時に新型コロナの11波もやってきました。

夏といえばプール遊びが浮かびますが、一部の保育園などでは「気温が高すぎるため、本日はプールを中止」という事態が起っています。「水温が低すぎるのでプールを中止にした」という経験はあるものの、その逆が理由であることに驚きました。プールの上に屋根がないことや、水に入っているときも汗が出ているのに水分補給をしていない子どもが多く、熱中症になるリスクが高いということでした。プール中止を告げられた子どもたちへの対応はきつと大変であろうと想像できるため、中止を決定した先生も辛い判断だったと思います。

また、少し上の世代では、夏といえば「青春18きっぷ」で旅行というのもあるでしょう。普通列車や快速列車等の全国乗り放題切符(5枚1セット)で、これまでは5人グループで使ったり、1人で5日間使って日本縦断を目指すことが多かったのですが、現在ではSNSで希望者を募って余った切符を売るという人が増えているそうです。

さらに世代が上がると、“夏は恋人を見付ける”ものとして、街中や海などで異性にアプローチをかけた人もいでしょう。一方、若い世代ではマッチングアプリで恋人と結ばれるという人も増えており、夏の風物詩は変わらないものの時代の変化を感じます。

しゃっちょうは行く！



メディアセレスクール  
ファウンダー

児島 恵美子